

8. September 2010 - Stets ohne Lappen unterwegs gewesen

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 08. September 2010 um 20:42 Uhr

Alles ging bislang gut bis gestern, gegen 16.10 Uhr...

Noch nie einen Führerschein gehabt - aber offenbar schon längere Zeit hinterm Steuer

Alfeld (wbn). Er hat entweder starke Nerven oder kein Unrechtsbewusstsein: Wie lange war dieser Mann schon ohne „Lappen“ unterwegs?

Es war gestern, gegen 16:10 Uhr: Ein 25-jähriger Eschershäuser wurde von Beamten des Polizeikommissariats Alfeld mit seinem Pkw auf der Bundesstraße 3 zwischen Dehnsen und Godenau angehalten und kontrolliert. Hierbei stellten die Beamten zu ihrem Erstaunen fest, dass der Pkw-Fahrer bislang noch nie eine Fahrerlaubnis hatte und vermutlich seit längerer Zeit ohne Fahrerlaubnis unterwegs ist.

Fortsetzung von Seite 1

Gegen den Fahrzeugführer wurde ein Strafverfahren eingeleitet. Die Ermittlungen über die Zeitdauer der gesamten Pkw-Nutzung dauern an.